

教育目標 ◎自分で深く考える子 ◎思いやりをもって助け合う子 ◎がんばってやりとげる子



～一人一人が輝き、幸せな学校～

# 佐々木小

令和7年9月13日

新発田市立佐々木小学校

学校だより 第11号



## 魅力ある授業！魅力ある学校に！

2学期が始まって2週間経った佐々木小学校、あっという間に普段の学校の様子に戻り、子どもたちは、元気いっぱいに学習したり、遊んだりしています。

授業では、自分の課題をもち、その課題を解決しようと、一人で黙々と取り組む姿、友達と教え合う姿など、たくさんの子どもたちの意欲的な姿が見られます。

子どもたちが過ごしている学校生活の大半は授業です。授業の内容がよく分かり、授業で活躍でき、授業で友達同士認め合えれば、自然と学校生活は楽しくなり、毎日が充実するはずです。

夏休み前に実施した「学校評価アンケート」でたくさんの保護者の方々からのお声をいただきました。そのお声からも、学校の教育活動をよりよくするためには、授業の質を上げることが大切であると再確認することができました。「個別最適な学び」「協働的な学び」の充実に向けて、この2学期、全校体制でさらなる授業改善に取り組み、魅力ある授業、魅力ある学校を実現していきます！